

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT karena atas izin, rahmat dan karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan penyusunan tesis dengan judul “PERANCANGAN STRATEGI MITIGASI RISIKO MENGGUNAKAN ENTERPRISE RISK MANAGEMENT (ERM) BERBASIS COSO ERM DAN HOUSE OF RISK (HOR) MODEL PADA PT XYZ”. Proposal ini disusun dengan tujuan untuk memperoleh gelar Magister Program Studi Teknik Industri pada Fakultas Rekayasa Industri Universitas Telkom.

Dalam proses penyusunan tesis ini penulis menyadari banyak mendapatkan dukungan dan bantuan dari berbagai pihak, baik secara langsung maupun tidak langsung. Oleh karenanya, dalam kesempatan ini penulis ingin menyampaikan terimakasih kepada :

1. Ibu Dr. Ir. Endang Chumaidiyah, M.T. selaku dosen pembimbing pertama yang telah meluangkan waktu serta tenaganya untuk memberikan kritik, saran, serta bimbingan dan arahan terhadap penulis dalam penyusunan tesis ini.
2. Bapak Dr. Ir. Agus Achmad Suhendra, M.T. selaku dosen pembimbing kedua terimakasih atas ketersediaan dan kesabaran dalam membimbing, memberikan saran dan mengarahkan penulis dalam menyelesaikan tesis.
3. PT XYZ, yang telah mengizinkan penulis untuk memperoleh data dalam menunjang penelitian sehingga penulis dapat melaksanakan tesis sampai akhir
4. Ayah, bunda, zena dan keluarga yang selalu memberikan dukungan baik secara moral maupun materil selama proses penyusunan tesis sehingga penulis dapat menyelesaikannya dengan baik.
5. Dafa Satria yang senantiasa mendengarkan keluh kesah penulis dan menemani selama penyusunan tesis.

Penulis menyadari bahwa masih terdapat banyak kekurangan dalam penyusunan proposal tesis ini. Oleh karena itu, penulis memohon maaf apabila terdapat kesalahan dalam penulisan ataupun pemilihan kata yang kurang berkenan. Saran dan kritik yang membangun sangat diharapkan sebagai bahan perbaikan di masa mendatang. Besar harapan penulis agar tesis ini dapat menjadi manfaat bagi banyak pihak serta dapat dijadikan bahan referensi dalam melakukan kegiatan-kegiatan akademik maupun non-akademik dimasa yang akan datang.

Bandung, 16 Agustus 2024

A handwritten signature in black ink, consisting of a large, stylized initial 'A' followed by a series of connected loops and a horizontal line ending in two dots.

Aliva Tsabitah